

Liège, le 6 novembre 2018.

■ MOTION

de soutien et de solidarité avec les travailleurs de bpost.

Réunis en Comité régional, les militants de la FGTB Liège-Huy-Waremme **tiennent à exprimer toute leur solidarité avec les travailleurs de bpost.**

Depuis de nombreuses années, ces derniers ne cessent de dénoncer les économies budgétaires, la surcharge de travail et le manque de personnel d'une entreprise qui ne pense qu'à augmenter les dividendes de ses actionnaires.

Aujourd'hui, la situation sur le terrain est plus catastrophique que jamais, raison pour laquelle les travailleurs, en front commun, ont décidé d'une grève de 5 jours à l'échelon du pays.

La FGTB Liège-Huy-Waremme leur apportera toujours son soutien dans les luttes présentes et à venir.